



Volksbiologie als geistige Grundlage neuen deutschen Lebens

»Es mußten erst Schicksale und Führertum das deutsche Volk zu sich selbst brachte. Die Stunde Kolbenheyers nun da ist: nicht nur



Die außergewöhnlich bedeutungsvolle Rede, die der neue Rektor der Universität München, Geheimrat Professor Dr.

Karl Escherich

kürzlich als Antrittsrede hielt, erschien vorben als Broschüre unter dem Titel:

Termitenwahn

Eine Münchener Rektoratsrede über
die Erziehung zum politischen Menschen

Kartoniert 75 Pf.

Hat diese Rede, mit der der Rektor einer der größten deutschen Universitäten sein Amt antrat, schon auf seine Zuhörer, unter denen Spitzeln der NSDAP waren, bedeutenden Eindruck gemacht, so wird sie auch als Broschüre sehr stark Beachtung und Verbreitung finden.

Escherich zeigt an der mechanischen Organisation des Termitenstaates die Gefahren einer Mechanisierung des Lebens, deren Opfer z. B. der bolschewistische Staat geworden ist. In Gegensatz hierzu stellt Escherich das feuchtbare Ziel des wahren Nationalsozialismus: Nicht die Degradierung des Einzelnen zum mechanischen Sklaven des Staates, sondern die Erziehung und Erhöhung des Einzelnen, je nach seinen individuellen Fähigkeiten, zum verantwortungsbereuen Dienst an der Allgemeinheit, und damit die Errichtung eines naturnahen Staates, der erst zu einer wirklichen Leistungsträgerung des Gesamtwesens führen kann und wird.

Die einheitliche Ausstattung betont die innere Zusammenghörigkeit dieser zielsuchenden, allgemeinverständlichen Broschüren. Die eindrucksvollen Umschläge werden ihre Wirkung im Schaufenster nicht verfehlten.

VERLÄG ALBERT LÄNGEN - GEORG MÜLLER · MÜNCHEN



Volksbiologie als geistige Grundlage neuen deutschen Lebens

n, ehe es für Kolbenheyer wieder aufnahmefähig wurde. Wir hoffen, daß erlich, sondern innerlich.« (Der Angriff, Berlin)



Dabei bekennt sich der neue Münchner Rektor begeistert zum Dichter und Denker E. G. Kolbenheyer als dem Schöpfer einer gehaltsfülligen, volksbiologischen Grundanschauung unseres völkischen Lebens. Zu Kolbenheyer, der seit 15 Jahren in einem Geschäft den Anpassungskampf an ungewohnte Lebensbedingungen führt, einen Anpassungskampf, in dem die biologisch-mächtigsten, d. h. jüngsten Volkstypen sich durchsetzen werden.

Deshalb erscheint gleichzeitig mit dieser Broschüre als kurze und leicht fühlbare Einführung in Kolbenheyers Gesamttheorie eine Schrift:

**Conrad Wandrey
Kolbenheyer und das neue Deutschland**

Kartoniert 50 Pf.

Und weil zugehörig zu diesen beiden Broschüren, bringen wir den grundlegenden Vortrag von

**E. G. Kolbenheyer
Die volksbiologischen Grundlagen der Freiheitsbewegung**

Kartoniert 40 Pf.

In gleicher Ausstattung heraus. Kolbenheyer stellt damit das Geschehen unserer Zeit in einen gewaltigen verpflichtenden Zusammenhang. Er gibt der deutschen Freiheitsbewegung ihr gesichtliches, ihr überzeitliches Ziel.“



Kein Deutscher darf an diesen Dingen vorübergehen. In erster Linie aber sollten Sie jeden Beamten, Lehrer, Hochschullehrer, Studenten und jeden im politischen Leben Stehenden aufmerksam machen.

